

平成 2 7 年 第 9 回

江戸川区教育委員会定例会会議録

日 時：平成 2 7 年 5 月 1 2 日（火）午後 1 時

場 所：教育委員会室

教育長	白 井 正三郎
教育長職務代理者	石 井 正 治
委員	上 野 操
委員	松 原 秀 成
委員	尾 上 郁 子

事務局	教育推進課長	柴 田 靖 弘
	学務課長	住 田 雅 一
	指導室長兼教育研究所長	稻 垣 達 也
	学校施設担当課長	佐 藤 弥 栄
	統括指導主事	中 山 兼 一

書 記	教育委員会事務局	
	教育推進課庶務係長	岡 田 隆 史
	同 主査	飯 田 常 雄

白井教育長	<p>開 会 時 刻 午後 1 時</p> <p>ただいまから、平成 2 7 年第 9 回教育委員会定例会を開催します。</p> <p>まず、日程第 1、署名委員を決定します。石井委員と松原委員にお願いします。</p> <p>続いて日程第 2、議案の審査にまいります。</p> <p>はじめに第 2 8 号議案、「平成 2 7 年度第 6 3 回関東高等学校ラグビーフットボール大会」に伴う教育委員会後援名義の使用承認についてを議題とします。事務局からお願いします。</p>
稲垣指導室長	<p>「平成 2 7 年度第 6 3 回関東高等学校ラグビーフットボール大会」に伴う教育委員会後援名義の使用承認について、議案を提出いたします。</p> <p>申請書がお手元にあると思います。申請者が東京都高等学校体育連盟ラグビー専門部の部長から申請が出ております。行事名が「第 6 3 回関東高等学校ラグビーフットボール大会」、目的が高等学校教育の一環として、広くスポーツ実践の機会を与え、技術の向上と気力の充実を図り、心身ともに健全な高等学校生徒を育成するとともに、生徒相互の友情を育み、次代の担い手の素地を養成することを目的としております。実施期間が平成 2 7 年 6 月 1 2 日金曜日から 1 4 日の日曜日までの 3 日間となっております。実施会場が江戸川区陸上競技場、江戸川区臨海球技場等でございます。実施規模が 1 都 7 県の高等学校の各代表チーム 2 8 校になります。参加予定数が 1 , 0 0 0 人。経費徴収につきましては、1 校あたり 2 万円でございます。</p> <p>以上でございます。</p>
教 育 長	<p>今、稲垣室長のほうからご説明がありましたが、葛飾区でもですね、総合スポーツセンター陸上競技場で実施するということですね。葛飾区にも後援名義申請が出ているのでございます。</p> <p>それでは、ただいまの第 2 8 号議案につきまして、ご質問、ご意見ございますでしょうか。</p>
上 野 委 員	<p>6 3 回やっているわけですね。江戸川区はずっと関わっているのですか。</p>
指 導 室 長	<p>8 都県の持ち回りといえますか、8 年に一度、江戸川区の会場を使用しているそうです。</p>

上野委員	<p>それで、こういう申請が来て、こういう教育委員会に後援名義の使用を求めているというのは、今回江戸川区がこの競技場を貸すからですか。それとも、都内の教育委員会には全部出ているという意味ではないでしょう。</p>
指導室長	<p>主催は、関東高等学校体育連盟、東京都教育委員会、それから関東ラグビーフットボール協会とあります。今回、後援を江戸川区に求めている主な理由は、会場が江戸川区ということです。</p>
上野委員	<p>主催じゃなくて主管というところに書いてあるわけね、江戸川区ラグビーフットボール協会、葛飾ラグビーフットボール協会。場所貸してあるところはね。いや、どういう関わりで江戸川区に来ているのかというのをちょっと聞きたかった。</p>
柴田教育推進課長	<p>その下に小さく後援とございます。公共財団の東京体育協会、それから江戸川区、江戸川区教育委員会、葛飾区、葛飾区教育委員会ということで、会場ということでの自治体、それから教育委員会に対する後援の申請というふうに思います。それから、なかなかこのラグビーフットボールができる競技場というのが、都内でも非常に少ないです。ご存じのとおり、平成25年には東京都の全国国民体育大会が開かれまして、そのときも江戸川区の陸上競技場と臨海球技場がエキシビジョンということでしたけれども、高校の部の試合会場として使われたと、そういった例もあります。臨海球技場につきましては、国体のときに人工芝化をしたと、都の補助をいただいて人工芝化したということもございまして、やはりなかなかこれだけの競技場がそろう場所が都下には少ないという、そういった理由もあると思います。また、ラグビーフットボール協会は以前から陸上競技場を高校のラグビー大会で使用していると、そういった関係もあって、江戸川区への申請があったということで聞いております。</p>
尾上委員	<p>江戸川区の学校の出場というものはあるんでしょうか。</p>
指導室長	<p>本大会も区内の関東一校、江戸川高校が参加しましたが、こちらの本大会には上がれなかったということでございます。</p>
石井委員	<p>競技方法についてお伺いしたいんですが、28校を4個ずつのブロックに分けて対抗戦形式で行うということなんですけれども、ということは、その</p>

	<p>ブロックの中での優勝校というのが決まる、そこまでで、その後、全体で優勝校を決めるとかそういうことはないんですね、これは。</p>
指 導 室 長	<p>優勝校を決めるという類のものではないのかなというふうにとれますが。</p>
松 原 委 員	<p>感想というか、47ページの、これ多分委員さんが先生方で、都立学校が多いので、とても公立学校としては大変いいなというふうに思った次第なんですけれども。頑張っしてほしいなと思いますね。</p>
教 育 長	<p>よろしいでしょうか。去年は、千葉県の何市というところでしたかね、その市にもやはり後援が出ていて、そこで後援を認めたとお聞きしましたが。</p>
指 導 室 長	<p>手元の資料によると、前回は山梨県。前々回が千葉県。</p>
教 育 長	<p>前々回が千葉県ですか。          それでは、原案のとおりでよろしいでしょうか。</p>
	<p>〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕</p>
教 育 長	<p>それでは、第28号議案は、原案のとおり決定させていただきます。          次に、教育関係事務報告に入らせていただきます。          いじめ電話相談について、指導室長からご報告をお願いいたします。</p>
指 導 室 長	<p>いじめ電話相談、平成27年4月分について報告いたします。1枚めくっていただきまして、一覧表があるかと思うんですが、4月のいじめの相談はゼロ件ということでございます。          以上です。</p>
教 育 長	<p>この報告につきまして、質問、意見ございましたら、お願いします。          では、よろしいでしょうか。          他になければ、ただいまの報告事項を了承させていただきます。          以上をもちまして、平成27年第9回教育委員会定例会を終了させていただきます。</p>
	<p>閉会時刻 午後1時13分</p>